

Estimados Padres y Apoderados:

Junto con saludar, la Dirección de Educación de Providencia desea informar a todos ustedes sobre las diferentes medidas, programas y acciones que se han tomado para cuidar y educar, a todas y todos los estudiantes de los establecimientos municipales.

Luego de lo expresado por la alcaldesa Evelyn Matthei, quien determinó suspender las clases presenciales en los Liceos, Colegios y Escuelas municipales, para proteger a toda la comunidad escolar de contagiarse del COVID-19, la Dirección de Educación de Providencia activó los planes de clases pedagógicas a distancia, también conocidas como clases On-line.

Para esto, se informó a toda la comunidad escolar, a través de diferentes medios de comunicación, sobre cuáles eran las plataformas, cómo acceder a ellas y qué material se podía encontrar ahí.

Estas plataformas, están disponibles, desde el lunes 16 de marzo, para todos nuestros estudiantes, de 1° básico a 4° año medio, considerando un periodo de marcha blanca. A partir del viernes 27 de marzo, las plataformas se encuentran operativas, junto con esto, se ha dispuesto en cada página web de los establecimientos **rutas de aprendizajes**, elemento clave para guíar y orientar el avance curricular en las plataformas, esta se encuentra estructurada por asignaturas, niveles y cursos, en ella, se encuentra disponible las materias y recursos pedagógicos necesarios para trabajar en casa.

A diferencia de otras comunas, en Providencia estudian alumnos/as de muchas zonas de Santiago, con diferentes realidades económicas y familiares. La Municipalidad de Providencia, consciente de esta realidad, dispuso de la entrega de Tarjetas de Recargas de Datos Móviles de Internet, a estudiantes prioritarios y a todo aquel, que no contaran con este servicio en sus domicilios, permitiéndoles ingresar a las plataformas y realizar las actividades, desde sus dispositivos móviles, cabe destacar que a la fecha se han entregado alrededor de 1.400 tarjetas.

La suspensión de clases presenciales coincidió con el inicio de la Campaña de Vacunación contra la Influenza, la cual fue suministrada a todos nuestros estudiantes, de hasta 10 años de edad.

En un trabajo mancomunado entre la Dirección de Salud y la Dirección de Educación de Providencia, se llevó a cabo, durante la semana pasada (martes 17 al viernes 20 de marzo), una vacunación masiva a nuestros



estudiantes, en sus respectivos establecimientos, abarcando una población de 2.100 estudiantes.

Junto con esta vacunación, se inició la entrega de Canastas de Alimentación, facilitadas por la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas, Junaeb, a los alumnos beneficiarios. En estas canastas se incluyen productos alimenticios, equivalentes a desayuno y almuerzo, los cuales corresponden a 10 días de alimentación, considerando una cobertura del 96% de los estudiantes becados por Junaeb.

Como Dirección de Educación queremos enfatizar que seguiremos trabajando diariamente, en entregar educación de calidad a nuestros estudiantes, sin olvidar que, en estos tiempos, su salud y el bienestar son fundamentales.

Nuestros establecimientos, seguirán disponibles con turnos éticos para entregar la mejor atención a la comunidad educativa.

Esperamos que pronto podamos volver a tener a nuestros niños y jóvenes en nuestros establecimientos, recibiendo la educación de sus profesores, el cuidado de los asistentes y el cariño y amistad de sus compañeros.

Se despide atentamente:

Dirección de Educación de Providencia